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Dans  le  fiasco  de  la  soirée  dionysienne  de  la  Ligue  des
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Champions, tout est de la faute de ces maudits Anglais de
Liverpool, un club qui « pose des problèmes d’ordre public »
(Eurosport) selon Gérald Darmanin.

Si la fête a été gâchée, c’est parce que « 30 000 à 40 000
supporters munis de billets frauduleux ou sans billet » se
sont présentés en bloc aux entrées. Bon, c’est vrai, il y
avait aussi une grève CGT du RER B pour dénoncer les effets de
la crise sanitaire et de l’inflation. On peut aussi accuser la
flicaille qui s’attendait à affronter de dangereux hooligans
brexiteurs d’avoir gazé un peu trop facilement des familles
pacifiques  avec  enfants.  Oui  mais  «  le  gaz  lacrymogène  a
permis  de  sauver  un  certain  nombre  de  personnes  de
l’écrasement  »  (CentrePresse)  a  précisé  notre  ministre  de
l’Intérieur auditionné par la commission des lois du Sénat. 

Peu enclin au mea culpa et à l’introspection, peu soucieux de
transparence et de vérité, « Moussa » (et ses compères Oudéa-
Castéra et Lallement) s’en tient donc à une seule ligne de
défense  :  stigmatiser  les  Anglais  et  leur  billetterie
déficiente.  En  revanche,  stigmatiser  les  pacifiques
Californiens-sans-la-Mer  pour  les  vols,  agressions  et
attouchements à l’extérieur du stade ferait « le jeu de partis
assez extrêmes » et serait « une insulte pour la Seine-Saint-
Denis » (Public Sénat).

Si Darmanin, notre Pinocchio national, Lou Ravi de la crèche
de l’Intérieur de la république bananière de France, n’accuse
pas  encore  les  sénateurs  de  racisme  et  de  xénophobie,  il
entend toutefois dénoncer leur odieuse « essentialisation de
la délinquance en évoquant des nationalités, et en mettant en
pâture des liens très nauséabonds ».

Comment faire alors la lumière sur ces tristes évènements et
pointer du doigt les coupables ? En regardant par exemple les
images de la vidéoprotection du Stade de France.

Ho, comme c’est ballot ! Elles ont été effacées parce que la
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justice ne les a pas réquisitionnées… Dommage car pour Erwan
Le Prévost, directeur des affaires institutionnelles de la
Fédération  française  de  football  (FFF),  elles  étaient
« extrêmement violentes ».

Ligue des Champions : les images de la police conservées,
pas celles du Stade de France

[…] Les images des caméras de vidéosurveillance gérées par le
Stade de France lors de la finale de la Ligue des champions
n’ont  pas  été  conservées,  mais  la  préfecture  de  police  a
indiqué avoir toujours les siennes

«Les images en possession de la @prefpolice sont évidemment
toujours à la disposition de la justice, dans le cadre de
réquisitions dressées dans une enquête pénale. Ne confondons
pas images de la police et images d’un opérateur privé», a
tweeté jeudi soir la préfecture de police. Ces images sont
conservées pendant trente jours.

Plus tôt dans l’après-midi, Erwan Le Prévost, le directeur des



affaires  institutionnelles  de  la  Fédération  française  de
football (FFF), dont une délégation était entendue au Sénat,
avait indiqué que les images filmées autour du Stade de France
avaient  été  détruites  au  bout  de  sept  jours,  faute  d’une
réquisition de la justice.

Sa déclaration a suscité la surprise et l’incompréhension de
plusieurs sénateurs […]

Pour le sénateur David Assouline, «des images très violentes
existaient et elles ont été effacées sept jours après les
faits. Pourquoi n’ont-elles pas été réquisitionnées?», a-t-
il demandé.

Le  maire  de  la  métropole  de  Liverpool,  Steve  Rotheram,
auditionné après la délégation de la FFF, a dit qu’«(il) ne
parven(ait)  pas  à  comprendre  pourquoi  les  vidéos  ont  été
détruites».  Pour  le  chef  de  file  des  sénateurs  LR  Bruno
Retailleau, «tout porte à croire qu’on a sciemment laissé
détruire des pièces à conviction compromettantes».

Le sénateur LR Michel Savin, président du groupe d’études
consacré aux grands événements sportifs, s’est dit dans un
communiqué  «extrêmement  choqué»  que  les  images  de
vidéoprotection n’aient pas été réquisitionnées «alors que le
ministre Darmanin s’était pourtant engagé à nous les fournir»
lors de son audition la semaine dernière.

Spectateurs  sans  billets  qui  escaladent  les  grilles,
supporters et familles aspergés de gaz lacrymogènes, d’autres
victimes de vols ou d’agressions: le dispositif de maintien de
l’ordre lors du match le plus important de la saison en Europe
fait  depuis  l’objet  d’une  vive  polémique  en  France  et  en
Angleterre.
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